

Les débats du Congrès de la Patrie commencent dès aujourd'hui au Venezuela



Caracas, 13 avril, (RHC-PL).-Le Congrès de la Patrie commence dès aujourd'hui au Venezuela avec la participation du président Nicolas Maduro et de prestigieux intellectuels latino-américains, africains et européens.

Lors de la rencontre, les forces ouvrières et paysannes, les groupes populaires, les mouvements culturels et les députés socialistes fixeront un agenda fondé sur un plan de développement avec des propositions pour la construction d'une économie productive et l'élargissement de la participation populaire à la prise de décisions publiques.

Au programme de ce congrès qui se tiendra jusqu'au 19 avril prochain : des débats sur la construction du nouveau bloc historique, sur les formes d'organisation, sur l'hégémonie culturelle, le modèle économique productif et la diversification des formes de lutte.

Le Congrès de la Patrie a pour but d'élaborer un plan stratégique dans le domaine des communications, dans le domaine culturel et économique visant au renforcement du projet socialiste au Venezuela face aux manœuvres constantes des États-Unis et de la droite nationale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/90368-les-debats-du-congres-de-la-patrie-commencent-des-aujourd'hui-au-venezuela>



Radio Habana Cuba